

# 国際交流通信

March 16th, 2022 国際教育部 Vol.4

早いもので、今年度ももう終わりが見えてきました。昨年度同様、今年度も新型コロナウイルスにより、国際交流活動にも大きな影響がありました。

そういった中、国際教育部では、コロナ禍中でもできる国際交流活動を模索し、新しい交流の機会を得ることができました。来年度も星林生の国際交流をサポートしていきます！



## 活動報告



### 令和3年度「わかやま国際ネットワーク」 個別交流会

日時：令和4年1月14日（金）

国際交流科2年生が「わかやま国際ネットワーク」個別交流会で、在シアトル和歌山県人会「シアトル紀州クラブ」の皆さんとオンラインで交流しました。

お互いの自己紹介の後、星林からは移民について学習したことと学校生活に関する発表を行いました。その後、バーチャルホームステイとして、お家の中やシアトルの街並みを動画で紹介していただきました。

Q&Aでは、新年の過ごし方、お勧めの観光地、移民として生活する中で苦労したことについて等、質問をすると丁寧に答えてくださりました。

#### ☆感想☆

- 事前学習で初めて知ったことが多く、興味のあるテーマを選んでプレゼンするのが難しくはあったけどすごく面白かった。
- バーチャルホームステイで、シアトルの人たちが普段どんな生活をしているのか分かって良かったし、日本とは違う風景なので、説明を聞くのが楽しかった。
- コロナ禍でこのような新しい形での交流ができ、とても楽しめました。
- 英語で交流すると英語力の向上になるし、いろいろな文化を知ることができて、貴重な経験になった。



### 第10回 第二外国語レシテーションコンテスト

日時：令和4年2月9日（水）

毎年恒例の国際交流科の第二外国語レシテーションコンテストが開催されました。このコンテストでは、学習している第二外国語の短文（「星の王子さま」の一節）を暗誦し、表現することで語学習得への意欲向上と語学学習の充実を目的としています。

暗誦するだけでなく、ジェスチャーを使った表現などそれぞれ工夫をこらし発表しました。外部の先生方からはオンラインで審査いただき、皆さん練習の成果を発揮し素晴らしい発表となりました。

#### 入賞者

最優秀賞：スペイン語 森 碧羽  
優秀賞：韓国語 大面 奈々美  
：中国語 室田 あかね  
：スペイン語 森 碧羽



### タイ・ドンムアンチャトラチンダースクール との年賀状交流プロジェクト

日時：令和4年1月21日（金）

国際交流科の1年生が、今回初めて交流することになったタイのドンムアンチャトラチンダースクールの日本語授業選択生と年賀状の交換およびオンライン交流をしました。

始めに両校の生徒が新年の挨拶や相手校の生徒に聞いてみたいことなどを書いた年賀状を送り、1月21日（金）の異文化理解の授業中にオンラインで対面し、もらった年賀状のお礼を伝えたり、お互いに質問をしあったりしました。

1年生にとっては初めての海外校との交流となりましたが、リラックスした様子でタイの生徒たちとの会話を楽しんでいました。

